

Interpellation de Monsieur Hicham Talhi Conseiller communal au collège des bourgmestres et échevins de la commune d'Evere.

Absence de chauffage et d'eau chaude pour les habitants de la rue Degas et Renoir

Madame la Présidente
Monsieur le Bourgmestre FF,

Nous, conseillers communaux ECOLO-GROEN, souhaiterions interpellier le Collège des bourgmestres et échevins sur les conséquences des dysfonctionnements du système de chauffage et eau chaude pour les habitants de la rue Degas et Renoir depuis le 9 novembre 2022.

Cette situation est inquiétante, car l'absence d'un système de chauffage et d'eau chaude en cette période de froid et à la veille de l'hiver a des conséquences graves et négatives pour les habitants qui sont déjà fragilisés et qui comprennent des enfants des personnes âgées . Les personnes qui occupent ces logements vivent pour certains dans des pièces envahies intégralement par la moisissure qui posent question en termes de santé, mais l'incertitude rajoute un stress conséquent aux habitants qui pourraient avoir des conséquences en termes de santé mentale.

Un courrier a bien été adressé aux riverains par le président D'Evere City le 15 novembre, mais à ce jour la situation n'est pas résolue ce qui nous inquiète fortement et nous posent question en matière de gestion, mais aussi de proactivité et de solution,

En effet , la mise à disposition sur demande de chaufferette électrique d'appoint et pas de manière automatique pose des questions.

L'absence d'alerte au sein de ce conseil communal par notre représentant everois au CA de la SLRB qui chapeaute la SISP Evere City et du CA D'Evere City nous interroge également.

Ce 8 décembre la situation n'est toujours pas réglée est les habitants sont dans une grande détresse ce qui nous amène a vous posez les questions suivantes

Est-ce que le collège a été informé officiellement de la situation ? Si oui, par qui , quand et par quel moyen officiel ?

Est-ce que que les représentants de la commune D'Evere au sein d'Evere City ont-ils été sollicités ? Si oui, quand et avec quelles consignes ? Si non, pourquoi ?

Qui va prendre en charge le surcoût de la consommation électrique liée à l'utilisation de chauffage d'appoint ?

Evercity dispose-t-elle d'un marché de stock pour ses chaudières ? Si non pourquoi ?

Est-ce que des réductions de loyer sont prévues pour les habitants lésés ? Si oui de combien et pour quelle période ?

Quelle solution structurelle sera mise en place pour garantir à chaque habitant de Evercity et particulièrement ceux des habitants actuellement sans chauffage de pouvoir se chauffer cet Hiver et les hivers prochains ?

Monsieur le Bourgmestre ff, je vous remercie pour vos réponses.

Hicham TALHI
Conseiller communal Ecolo – Groen
